



Communiqué Pour diffusion immédiate

Le Café L'Horizon, lauréat local du 26^e Défi OSEntreprendre

Val-d'Or, le 15 avril 2024 – Le 26^e **Défi OSEntreprendre** permet de mettre en lumière des initiatives entrepreneuriales inspirantes et de jeunes porteurs de projets. Nous sommes fiers d'annoncer que le Café L'Horizon, réalisé par des élèves du Centre de formation générale des adultes L'Horizon, a été sélectionné comme lauréat local, il remporte ainsi une bourse de 300 \$ et participera au gala régional virtuel le 25 avril prochain.

Le Café L'Horizon incarne un projet collaboratif et inclusif initié par les élèves du programme régulier, auxquels se sont joints ceux du programme de francisation et d'intégration sociale. Chaque mardi, un plat est cuisiné et servi à l'Entre-Deux par les élèves eux-mêmes. Environ deux fois par mois, c'est un plat typique d'un pays représenté par un élève de francisation qui est proposé. Cette initiative permet de ravir les papilles de près d'une trentaine d'élèves et membres du personnel, mais également de mettre en valeur et de célébrer la richesse et la diversité culturelle présentes dans l'établissement.

Ce projet s'est démarqué dans la catégorie Formation professionnelle et Éducation des adultes, par son engagement à créer un sentiment d'appartenance au sein de son milieu scolaire et à briser l'isolement. Il offre aux élèves l'opportunité de développer leurs compétences entrepreneuriales, tout en contribuant à bâtir une communauté éducative dynamique et ouverte sur le monde. L'implication des élèves issus de divers programmes a non seulement encouragé la collaboration, mais a également favorisé une meilleure compréhension et appréciation des différentes cultures en plus de diminuer les préjugés. Bien que la diversité linguistique ait été un défi initial, elle s'est avérée être une opportunité précieuse pour promouvoir l'apprentissage interculturel et renforcer les liens au sein de la communauté scolaire.

La réalisation du Café L'Horizon a nécessité la formation d'une coopérative par les élèves. C'est grâce à l'entremise et au soutien de leur animatrice à la vie étudiante, Mme Katy Vendette, appuyée par des représentants du Carrefour jeunesse emploi d'Abitibi-Est et d'Aire Ouverte que cette coopérative a pu voir le jour. Différents comités ont été formés tels qu'un comité de production, de promotion, de ressources humaines et de finances pour orchestrer l'événement hebdomadairement. Cela permet de faire la gestion complète de la vente de billets, de l'achat des ingrédients jusqu'à la mise en œuvre en cuisine.

À propos du Défi OSEntreprendre

La principale activité d'OSEntreprendre, le Défi OSEntreprendre, est un grand mouvement québécois qui fait rayonner annuellement des milliers d'initiatives entrepreneuriales de jeunes du primaire jusqu'à l'université avec son volet Scolaire, de nouveaux entrepreneurs avec son volet Création d'entreprise, des entrepreneurs au cheminement inspirant avec son volet Réussite inc. et des modèles d'approvisionnement d'ici avec son volet Faire affaire ensemble. Il se déploie et s'enracine aux échelons local, régional et national. Pour sa mise en œuvre, plus de 300 responsables se mobilisent dans les 17 régions du Québec afin de mettre en lumière les projets issus de leur milieu.

-30-

Source

Pierre Van Eeckhout, Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois Responsable local 819 824-8111, poste 3633

Demande d'entrevue : Valérie Gourde, Centre de services scolaire de l'Or-et-des-Bois Conseillère en communication 819 825-4220, poste 3015